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運 営 委 員 会 

 だ よ り  

 

 
～ 第二回運営委員会 ６月７日開催 ～ 

 
 

１． 会長挨拶「変わる PTA」 

もえぎ野中学校ＰＴＡ会員の皆さまには、日頃よりＰＴＡ活動にご理解ご協力を賜り、誠に感謝

しております。新型コロナウィルスの感染という非常事態の中、生徒もＰＴＡも活動が非常に制限

されていますが、それでも何かできることを探して精一杯の活動をしていきたいと考えています。 

今年は区や市のＰＴＡ連絡協議会も、地域の行事もほとんどなくなり、校内での集会も制限され

ているところですが、逆にその余った時間を活用して、長年手が付けられないままになっている課

題について議論し、改革していく年にしたいと考えています。 

 

ＰＴＡは毎年、引き受け手がなかなか出ないために役員選出に非常に苦労しています。一昨年は

推薦票を二度も配付し、選出作業に４ヶ月以上かかりました。クラス委員も立候補は少なく、くじ

引きで選ばれる人がほとんどです。役員や委員の仕事の負担が大きいと感じている会員が多いため

だと思われます。くじ引きだと、本当に平日の昼間に時間が取れない方が当たってしまうこともあ

ります。くじ引きで仕方なく引き受けるのではなく、進んで立候補して頂くためには役員や委員の

負担を減らすことが必要かと思います。そのためには例年行ってきたことでも、見直しをして省け

るものは省く事も必要だと思います。 

 

また、役員や委員の選出に際し、引き受けてもいいと感じている会員を十分に掘り起こせていな

いのではないかと感じます。平日の昼間は仕事でＰＴＡ活動には参加できないという方も大勢いら

っしゃいます。一部の活動を休日に移すことで、休日なら参加できる方々にも参加して頂けるので

はないかとも考えています。今までの推薦やくじ引きの方法を見直し、意欲と余裕のある方が立候

補できる方式に改めたいと考えています。 

 

役員や委員になると目が回るほど忙しいと思っている方もいらっしゃると思いますが、決してそ

んなことはありません。もし、PTA 役員だけで手が足りなければ、行事ごとにボランティアを募

り、それぞれが得意分野で少しずつ貢献して頂く方法も考えられると思います。大勢が少しずつ参

加する事で、会員相互の交流も促進できます。 

 

例年は次々に行われる行事の運営に追われ、仕事内容の精査まで手が回りませんが、今年はその

余裕があります。是非、負担感の少ないＰＴＡへの改革を進め、立候補しやすい雰囲気を作ってい

きたいと思います。 

 

また、感染症蔓延で休校措置が取られても生徒の学びを保証するために、オンライン在宅授業の

準備も進められています。ＰＴＡも休校期間に文書配付できずに活動が停滞してしまうことを防ぐ

ためにも、ぜひオンライン化を推進したいと思います。 

 

現在、会員の皆さまに配付しているこの運営委員会だよりをはじめ、さまざまな文書をWeb化

し、仮に休校になっても連絡が取り合えるように、あるいは家で落ち着いて読む時間が取れなくて
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１学年学級委員会 

・かわら版発行にあたり先生へのアンケート作成 

 担当の先生から学年の先生への配付・回収依頼 

・かわら版原稿作成、印刷、配付 

 

２学年学級委員会 

・学年冊子のデータ入力 

・6/7 常任委員会 

 卒業生コサージュサンプル検討、デザイン決定 

 データ一覧確認作業 

 運営委員会での内容について意見交換 

 

も、外出中の時間の空いた時に携帯端末で文書を閲覧して頂けるような環境を整えることは、現代

の情報化社会において必要なことだと思います。 

 

さまざまな改革のためには十分な議論が必要で、一見いいと思われる改革案でも、思わぬ所に問

題が潜んでいることがあります。問題点を一つずつ解決し、改革を実行するためにはかなりの手間

と時間がかかりますので、年度内にどこまで進められるかわかりませんが、皆さまから多くのご意

見を頂いてある程度の成果を出し、次年度以降に引き継げればと考えています。 

 

現在、運営委員会や各常任委員会で議論が始まっています。大きな変革が始まろうとしておりま

すので、会員の皆さまにもぜひ積極的に議論に参加して頂きたく、お願い申し上げます。クラスか

ら選出された常任委員の方々まで、あるいは役員会に直接でも構いませんので、ご意見をお寄せ下

さい。 

 

２． 学校から 

 雨天延期になった学年もありましたが、無事に学年別体育祭を開催することがきました。学校行事

の様子については、学校だよりをご参照ください。 

 

３．主な行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．役員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

５．各委員会の活動 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《役員会》 

5/11 PTA総会（紙面総会）資料配付 

5/20 体育祭写真撮影（２年生） 

5/21 PTA総会集約、集計、決議結果（承認）配付 

5/25 青葉区 PTA連絡協議会総会（紙面総会） 

5/26 体育祭写真撮影（１、３年生） 

５/31  第 1回選挙世話人会議出席 

●PTA総会（紙面総会）に、ご協力をいただきありがとうございました。  

 

 

 

  

３年生修学旅行説明会中止（修学旅行 9/25～9/27に延期）  

 6/15 １年生校外学習（こどもの国） 

 6/23～6/25 第１回定期テスト 

 7/5 地区懇談会（紙面） 

 7/7 航空写真撮影（３、４時間目） （7/8雨天延期） 

 7/12～7/16 個人面談 

 7/20終業式３ 
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広報委員会 

・5/10 「もえぎ野」掲載写真撮影 

・5/13 常任委員会「もえぎ野」掲載写真撮影 

 担当の先生より写真データ受け取り 

 「もえぎ野」「萌木」担当決め 

  体育祭撮影担当確認 

・5/16 オンライン打ち合わせ① 

・５/20 ２年体育祭撮影、写真データ回収 

・5/23 オンライン打ち合わせ② 

・5/24 入稿データ最終確認、資料作成 

・5/25 入稿（データ持ち込み） 

・5/26 1、3年体育祭撮影  

・5/27 体育祭写真選別、先生確認 

・5/28 印刷屋に写真データ提出、入稿完了 

・6/2 初校受け取り 確認・修正 

・6/7 全先生回覧 

 

 

 

 

(原稿作成、写真撮影、取材、印刷所への依頼、

配布の準備など） 

成人保健委員会 

・6/7 常任委員会 

   ・イベント内容の決定 

   ・選挙世話人提案について意見交換 

３学年学級委員会 

・6/7 常任委員会  

・修学旅行文集打ち合わせ 

 修学旅行延期により今後の進め方 

 文集の配付、回収について確認 

 担当の先生に文集表紙の写真依頼 

・感謝する会 

 時期と内容確認（昨年度以前を参考） 

校外委員会 

・5/10 常任委員会 地区懇談会担当決めなど 

（体育祭パトロール実施なし） 

選挙世話人会 

・5/10 選挙世話人小委員会開催 

 PTA役員の「選出方法の見直し」について三役

で意見交換 

・5/31 選挙世話人会開催 

「選出方法の見直し」について意見交換 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
６．体育祭について  
今年度は、コロナ禍で学年ごとの開催（保護者の参観なし）となり、役員会と広報委員が写真撮影を

行いました。来年度、通常の体育祭になった場合のお手伝い担当を確認しました。 

 

７．地区懇談会について 
今年度は中止になりました。 

 
８．運営委員会の開催について 
 運営委員会の土日開催、各委員会活動のボランティア募集、運営委員会だよりのWeb化などについ

て検討するにあたり、常任委員会で話し合いをお願いしました。 

 
 
９．選挙世話人より 
 選挙世話人から PTA役員の選出方法について提案があり、運営委員会で検討していくことになりま

した。 
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１０．その他（お知らせ） 

 ●盆踊りの開催の有無について 

 上市ヶ尾第一公園、藤が丘駅前公園→中止の方向 

 上谷本→中止（パトロールなし） 

 

  ●運営委員会だよりのWeb化について 

運営委員会と学校との協議により、来月から運営委員会だよりは、Web化し学校ホームページ

に掲載することになりました。 

運営委員会だよりの発行の際は、メールにて連絡します。その際、パスワードもお知らせします

ので、学校ホームページから「運営委員会だより」をクリックし、閲覧してください。 

今月号もお試しで、ホームページに掲載しますので、環境が整っている方は、ぜひ、運営委員会

だよりを、ホームページからご覧ください。 

また、インターネット環境が整っていない方は、従来通り紙での運営委員会だよりをお渡ししま

すので、ご連絡ください。 

 

 

 

 運営委員会とは・・・校長先生、副校長先生、教務主任の先生、地域コーディネーター、
役員・各委員会の正副委員長で構成されています。運営委員会は、
毎月１回開催され、どなたでも傍聴することができます。 

第３回運営委員会： ７月８日（木）10：00～ 会議室 
第４回運営委員会： ９月６日（月）10：00～ 会議室 


